

Artikel vom 18.12.2018

Wessobrunner Dorfweihnacht

Glühwein, Punsch und Waffeln im Klosterhof



Ortsvorsitzender Georg Guggemos und sein Stellvertreter Julius Ferg im CSU-Stand

In der Region für ihre besondere Atmosphäre beliebt ist die Wessobrunner Dorfweihnacht am 3. Adventssonntag, die alle zwei Jahre im Klosterhof stattfindet und von der Pfarrgemeinde St. Johannes Baptist organisiert wird. Alle Vereine und Initiativen aus Wessobrunn und aus der ganzen Gemeinde sind eingeladen, mit einem eigenen Stand zum Gelingen beizutragen.

Zum zweiten Mal war heuer auch der CSU-Ortsverband mit einem Stand dabei. Bei uns gab es Waffeln, weißen Glühwein und Kinderpunsch zu wahrhaft sozialen Preisen, weshalb die Getränke auch (zu) schnell ausverkauft waren. Die Hälfte des Erlöses wurde an die Kirchenstiftung abgeführt, die auch den Stand zur Verfügung gestellt hat.